

Fecha <b>27.07.2009</b>	Sección <b>Estado de México</b>	Página <b>10</b>
----------------------------	------------------------------------	---------------------

PREVENCIÓN Y APOYO A LA CIUDADANÍA

## Van 50 llamados atendidos por el Grupo Tláloc en esta temporada

■ NAUCALPAN, MÉX.- Dando cumplimiento al compromiso del gobernador Enrique Peña Nieto de velar por el bienestar y seguridad de los mexiquenses y de su patrimonio, durante la presente temporada de lluvias, el Grupo Tláloc ha acudido a 50 llamados de auxilio para apoyar a comunidades que han sufrido algún tipo de afectación a causa de las fuertes precipitaciones pluviales registradas en diversos puntos de la geografía estatal.

El 5 de junio del 2008, a iniciativa del gobierno mexiquense y con el objetivo de prestar auxilio a la población durante la temporada de lluvias, se presentó un grupo de prevención, apoyo y atención ciudadana, denominado Grupo Tláloc.

A partir de ese día, este grupo, integrado por personal de la **Comisión del Agua** del Estado de México (CAEM), y elementos de la Agencia de Seguridad Estatal (ASE), equipados con motocicletas, equipos de radiocomunicación e infraestructura hidráulica especializada en el desalojo de aguas residuales y pluviales, recorre el

Estado de México con el objetivo de minimizar las afectaciones a la población durante la época de lluvias.

Tan sólo en este año, en los valles de México y Toluca ha atendido 40 eventualidades registradas en 13 municipios, donde se presentaron encharcamientos que afectaron interiores y patios de casas habitación, así como vialidades y decenas de calles.

El Grupo Tláloc ha intervenido en municipios como Nezahualcóyotl, Ecatepec, Valle de Chalco, Cuautitlán Izcalli, Ixtapaluca, Toluca, Metepec, San Mateo Atenco, Jiquipilco, Lerma, Tultitlán, Chalco y Chimalhuacán, donde ha prestado auxilio con equipos de presión-succión tipo vector, carros cisterna, equipos especializados de bombeo y personal que, además de apoyar en el desalojo y retiro del agua, ha participado en la limpieza y desinfección de cisternas.

La creación de este grupo se suma a la larga lista de acciones implementadas por el gobierno mexiquense para prevenir y mitigar las afectaciones a causa de las lluvias.

